
別紙標準様式（第６条関係） 

会 議 録 

会 議 の 名 称 平成３０年度 第４回 枚方市人事行政制度調査審議会 

開 催 日 時 平成３０年１１月７日（水）１５時３０分から１６時まで 

開 催 場 所 市役所別館４階 第２委員会室 

出 席 者 新川会長 種村副会長 表田委員 機谷委員 

欠 席 者 なし 

案  件  名 

⑴ 職員の職務と責任に応じたメリハリのある人事給与制度

の構築に向けた答申（案）について 

⑵ その他 

提 出 さ れ た 資 料 等 の 

名 称 

 職員の職務と責任に応じたメリハリのある人事給与制度の構

築に向けた答申（案） 

決 定 事 項 答申を確定し、市長に提出することとする。 

会議の公開、非公開の別 

及 び 非 公 開 の 理 由 
公開 

会議録等の公表、非公表

の別及び非公表の理由 
公表 

傍 聴 者 の 数 ０人 

所 管 部 署 

（ 事  務  局 ） 
総務部 人事課 
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審 議 内 容 

新川会長：平成30年度第４回枚方市人事行政制度調査審議会を開催いたします。まず委員の

出席状況の報告をお願いします。 

事 務 局：委員４名中４名に御出席いただいておりますので、会議が成立していることを御

報告いたします。  

新川会長：それでは、案件１の職員の職務と責任に応じたメリハリのある人事給与制度の構

築に向けた答申（案）について、事務局から説明をお願いします。 

事 務 局：（説明） 

事 務 局：参考資料２で機谷委員の所属・役職が委員就任当時のものとなっておりますので、

現在のものと併記する形に修正させていただきます。申し訳ございません。 

新川会長：いつから変わられたのかも分かるように、期間も入れておいていただけますか。 

それでは、答申（案）について、何かお気づきの点等がございましたら、お願い

いたします。 

機谷委員：１２ページの【ビッグデータを活用したITのさらなる進歩などにより】のかぎ括

弧は要らないのではないですか。 

新川会長：削除してください。 

機谷委員：２ページの下から１０行目にも【変更案】とあります。 

事 務 局：第２回の会議資料の課題検証シートの標題にこの記載がありましたので、こちら

はこのままで良いかと思います。 

新川会長：１６ページの案件の部分の【変更案】も同様にこのままということでよろしいで

すね。その他、いかがでしょうか。 

     それでは、先ほどの若干の修正、加筆を加えた上で、最終答申として確定させて

いただきたいと存じますが、各委員いかがでしょうか。 

（委員異議なし） 

新川会長：それでは、これを本審議会の答申として市長に提出させていただきたいと思いま

す。 

案件１は以上とさせていただきまして、案件２としまして、事務局からその他何

かございますでしょうか。 

事 務 局：熱心な御審議のもと、本日答申をいただきますことに、心より感謝を申し上げま

す。審議会でいただきました御意見ひとつひとつを大切に、制度改正及び適正運

用に努めてまいります。 

お願いがございまして、審議会の委員の皆様におかれましては、来年度以降も引

き続き、本市の人事給与制度の適正運営にお力添えをいただけましたらと存じま

す。具体的には、年に１・２回、制度の御報告をさせていただき、御意見をいた

だきますのと、新たな課題が生じましたら、諮問もさせていただければと考えて

おります。 

新川会長：次年度以降の本審議会のあり方につきまして、事務局から御提案がありましたが、

各委員いかがでしょうか。本審議会の答申ですので、どのように実現されている

かにつきまして、何らかの御協力ができればと思いますので、御都合の許す範囲

で、よろしくお願いいたします。 
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それでは、以上をもちまして、平成３０年度第４回枚方市人事行政制度調査審議

会を閉会します。ありがとうございました。 


